



能美市立湯野小学校

学校だより

令和5年2月 24日

No.14 発行 校長室

1年の総まとめに取り組みます

早春の候、日ごとに暖かさが感じられるようになってきました。あと2週間ほどで本校を巣立つ6年生をはじめ、どの学年も、1年間の総まとめに取りかかっています。令和4年度の学び晴しがないように、締めくくりを職員一同全力で進めていきます。

保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



<2月の活動より>



「パフォーマンス大会」

2月7日、9日の昼休みに、体育館で希望者による「パフォーマンス大会」を行いました。個人や団体で、跳箱、ダンス、大繩とび、クイズ、劇など、自身の得意なことを大勢のギャラリーの前で披露しました。自分の得意なことであっても恥ずかしくてできない人がいる中、人前で発表するこのパフォーマンス大会は、湯野小の良き伝統だと思っています。



「6年生を送る会について」

2月16日に校内リモートで開催しました。6年生の卒業をお祝いするための各学年の発表は録画し、体育館・各教室に配信しました。劇やクイズ、ダンスなどの動画やプレゼントを作り6年生に届けました。6年生はお礼に、自分たちの歌をバックに、思い出映像を流しました。5年生は準備・進行を行い、6年生から校旗を引き継ぎました。



「4年生の九谷焼の売上金寄付」

10月に九谷茶碗祭りで販売した「私たちの九谷焼」の売り上げ、24487円を学校に寄付してくれました。来年度以降の九谷焼のために大切に使いたいと思います。

4年生、ありがとうございました。